

Pit Cnt decide en contra de la continuidad de +Talentos en Paysandú, poniendo en riesgo su crecimiento y futuro

General



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/pit-cnt-decide-en-contra-de-la-continuidad-de-talentos-en-paysandu-poniendo-en-riesgo-su-crecimiento-y-futuro_18913.php

**PIT CNT DECIDE EN
CONTRA DE LA
CONTINUIDAD DE
+TALENTOS EN
PAYSANDÚ, PONIENDO
EN RIESGO SU
CRECIMIENTO Y FUTURO**

General

Pit Cnt decide en contra de la continuidad de +Talentos en Paysandú, poniendo en riesgo su crecimiento y futuro

El Pit Cnt opta por frenar la continuidad de +Talentos en Paysandú, lo que podría comprometer su desarrollo y perspectivas futuras.

El Programa +Talentos de Paysandú no Obtiene Continuidad

En la sesión del Consejo Directivo de Inefop, llevada a cabo ayer, no se lograron los votos necesarios para asegurar la continuidad del Programa +Talentos en el próximo período de gobierno.

Los delegados por el Pit Cnt y las Delegaciones Sociales votaron en contra, impidiendo así alcanzar la mayoría requerida.

A favor de la continuidad del programa se pronunciaron los directores del Poder Ejecutivo, así como representantes de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP) y el Ministro de Trabajo, Mario Arizti.

Este programa tiene como objetivo facilitar que los jóvenes de los quintiles más vulnerables finalicen su bachillerato, y es resultado de una colaboración entre el gobierno departamental de Paysandú, la OPP y el Ministerio de Educación y Cultura.

La generación ingresada en 2024 contará con recursos provenientes de Inefop.

Según los reportes de monitoreo de la OPP, el programa ha mostrado resultados positivos en cuanto a la permanencia de los jóvenes en el sistema educativo y su promoción de año, en comparación con la población general de Paysandú.

Marisa Acosta, directora ante Inefop por el Ministerio de Educación, expresó su “tristeza frente a este resultado”, destacando la importancia del programa tanto para el departamento como para el país, considerando sus excelentes resultados y buenas prácticas.

Acosta subrayó que +Talentos evidencia que es posible revertir la desilusión y el deterioro educativo que lleva al abandono escolar entre los jóvenes de menores recursos, calificando la falta de apoyo como inexplicable, salvo por razones políticas.

En cuanto a los próximos pasos, Acosta indicó que “se continuarán golpeando puertas”, especialmente en la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, con la esperanza de que el nuevo director, Rodrigo Arim, respalde y refuerce económicamente el programa.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PIT CNT DECIDE EN CONTRA DE LA CONTINUIDAD DE +TALENTOS EN PAYSANDÚ, PONIENDO EN RIESGO SU CRECIMIENTO Y FUTURO

Pit cnt decide en contra de la continuidad de talentos en paysandu poniendo en riesgo su crecimiento y futuro

Tags

continuidad, gobierno, ministerio, talentos, resultado, programa, recursos, educativo, oficina, presupuesto, planeamiento, resultados

Noticias relacionadas

3.7 * *El Consejo Directivo de Inefop establece el rumbo de +Talentos para el futuro*

4.9 * *Pit Cnt se congrega hoy para debatir sobre la ley que impulsa la protección del artista nacional*

4.3 * *Cese de actividades del Pit-Cnt en medio de tensiones entre sindicatos en pugna*

4.8 * *Movilización del Pit-Cnt y paro en liceos públicos esta semana en contra de la reforma educativa*

4.5 * *Un logro significativo en Paysandú: un programa innovador impulsado por la Intendencia y la Opp*

4.1 * *Iniciativas vitales que "esperamos se multipliquen en todo el país", afirma la directora del Codicen*

4.0 * *Alrededor de 200 sectores se preparan para negociar sus Consejos de Salarios con el nuevo gobierno que asumirá*

3.7 * *Paro parcial del Pit Cnt y concentración en las puertas del Bps*

4.6 * *Marcelo Abdala asegura que el Pit-Cnt se abre al diálogo en torno a*

4.1 * *Se abre la primera oficina de migración en Ciudad de la Costa, un hito para la integración y atención al ciudadano*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo